

Fitch Ratings ve la calificación crediticia de México en riesgo

RODRIGO PACHECO: Por otro lado, Fitch Ratings ve la calificación crediticia de México en riesgo. Fitch Ratings publicó un análisis en el que resalta que la calificación soberana de nuestro país se encuentra en peligro debido a las políticas proteccionistas de Estados Unidos.

La calificadora señala que este tipo de políticas afectan en el largo plazo a las naciones que las aplican, sin embargo, México resultaría muy afectado por la estrecha relación económica que existe entre ambos países.

En el documento, Fitch indica que existen estados y municipios de México que dependen completamente del comercio internacional, del TLCAN para ser específicos, para el desarrollo de su economía.

De acuerdo con esta calificadora, Chihuahua y Baja California son dos entidades con tendencias estables. No obstante, serían las que se encuentran expuestas en mayor medida por el intercambio comercial que tienen con Estados Unidos.

Desde noviembre, Fitch confirmó la calificación BBB+ de México, aunque está en perspectiva negativa. El resto de los países que poseen la misma nota que nuestra economía, crecen a un ritmo de 3.1 por ciento.

Bueno, ya veremos, lo cierto es que México tuvo una expansión promedio de 2.5 por ciento en los últimos 5 años. Hay que ver, porque por eso tanta atención que se pone a lo que dice Wilbur Ross, que es el encargado de la renegociación del TLCAN.